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Rashell: Prima di continuare devo dirti che non ho informazioni dettagliate sulla 
Terra dal punto di vista della superficie come ha Swaruu, né parlo così tante 
lingue. Né ho la stessa prospettiva ampliata del mondo astrale che ha lei, ma ho la 
mia esperienza. E sono aperta a ciò di cui hai bisogno e non hai bisogno. Il mio 
attuale equipaggio non è qualificato. Non parlano nessuna lingua o pochi lo 
fanno. Non è l'obiettivo o lo scopo di questa specifica nave. 

Gosia: Swaruu ci ha detto che eri la sua mentore. Ha parlato molto bene di te. 

Rashell: Sì, sono stata la sua insegnante e istruttore. Ma ora sono sua studente. E 
un'altra cosa che voglio chiarire. Swaruu ha detto che non rappresenta Taigeta, 
tanto meno la Federazione, e che rappresenta solo se stessa. Con me è il contrario. 
Rappresento ufficialmente Taigeta qui come membro dell'Alto Consiglio del 
Taigeta e anche come rappresentante del Taigeta davanti alla Federazione, lo 
rappresento anche qui. È esattamente il mio lavoro e il mio ruolo qui. Puoi 
interpretare la mia posizione qui con la terminologia umana come ambasciatore. 
Ambasciatore tra la razza e la civiltà del Taigeta e le altre razze qui presenti. Anche 
ambasciatore tra Taigeta e la Terra. 

Gosia: Ok, e una domanda. Se rappresenti la Federazione che era contraria alla 
divulgazione di cui Swaruu è stato ingaggiato... come ti posiziona ora? 

Rashell: In gran parte a causa della mia stessa pressione, la Federazione è 
ufficialmente a favore di Swaruu e del suo lavoro. 

Gosia: I video che stanno caricando le persone con le richieste di assistenza alla 
Federazione e le razze benevole... sono utili? Swaruu ha detto che sì, molto. Li 
prendono in considerazione? 
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Rashell: Aiuta molto perché non è solo la Federazione ad ascoltare. Anche gli altri 
gruppi positivi come Sphere Alliance, Consiglio dei 5 Consiglio dei 9, tra gli altri. 

Gosia: Cos'è il Consiglio dei 5 e 9? È nuovo per me. Pensavo ci fossero solo due 
fazioni. Federazione e sfere. 

Rashell: Oh no, ci sono così tante fazioni che è impossibile da capire, basta solo 
sapere se sono positive o meno. Questo è noto solo dalla loro frequenza. Quei 
due che menzioni sono i più grandi, ma ce ne sono di più. 

Robert: In tutto questo, gli Agarthiani della Terra hanno qualche ruolo? 

Rashell: Agartha fa ufficialmente parte della Federazione. Quello che succede con 
loro è che hanno così tanti problemi come razza che non lavorano più come 
membri. Fanno parte del problema da risolvere sulla Terra. 

Gosia: Capisco Rashell. E ti piace questa posizione? Deve essere abbastanza 
difficile. 

Rashell: Sì, è una posizione impegnativa. Abbastanza frustrante molte volte 
perché l'interazione tra razze diverse è molto complicata. Solo perché sono razze 
positive non significa che vadano sempre d'accordo perché c'è confusione. Il più 
ricorrente è tra le razze chiamate fredde e logiche ed emotive temperamentali. È 
un incubo diplomatico. 

Gosia: Ho capito. Rashell approfittando del tempo che sei con noi ora... in che 
anno sei venuta esattamente come taigetiana? 1952 sì? E PERCHÉ? Che cosa ha 
causato il tuo arrivo quell'anno? E tu eri già presente in quella spedizione? 

Rashell: Sono arrivata sull'orbita della Terra nell'anno 1952 come parte della 
prima spedizione di Taigeta come reazione ai test atomici e alla campagna della 
Federazione e delle sue navi amiche che sono state abbattute in quegli anni e 
prima. Facevo parte dell'equipaggio della prima grande nave qui come 
consigliere. È stata la mia prima spedizione sulla Terra. Ma ho avuto esperienza 
altrove. 

Gosia: Navi abbattute? Puoi dire qualcosa in più a riguardo?  

Rashell: Le due navi, quelle di Roswell e Aztec vengono pubblicizzate, ma negli 
anni '40 e '70 furono abbattute circa 40 navi di diversa origine. Nessuno di Taigeta. 

Gosia: Chi li ha abbattuti?? 
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Rashell: Le navi come le due di Roswell, furono abbattute con l'uso di microonde 
dirette provenienti dai radar militari. Questo completamente apposta. L'energia 
delle microonde interferisce con i sensori di alcune navi accecando i loro 
computer. Non consente loro di conoscere l'esatta frequenza del flusso 
gravitazionale in cui si trova la nave. Causando errori con i sistemi di cancellazione 
della gravità. Con conseguente crash. Quelle navi furono per lo più abbattute 
dagli americani e dai loro alleati, ma anche dai russi in seguito. 

Robert: Ci sono state molte vittime di esseri extraterrestri su queste navi. Lo scopo 
era recuperare la tecnologia ET. 

Rashell: È corretto. 

Gosia: Ma quelle navi ET non erano preparate per questo e non avevano un 
sistema di protezione in modo che non accadesse? Non avevano una sorta di 
sistema di allerta? 

Rashell: Ora ce l'hanno. Ma allora non ce l'avevano. O non tutte le razze. Avere più 
modalità o sistemi di propulsione. Se una fallisce, entrano le altre. Le due navi 
della Zeta Reticuli abbattute a Roswell, per esempio, operavano solo con 
propulsione di manipolazione e cancellazione di gravità. 

Gosia: Hai detto che erano russi e americani ad abbatterli. Ma erano russi e 
americani, nel senso che era la CABAL? I rettili? O puri umani? 

Rashell: È Cabala. E operava anche dalla Russia. La guerra fredda è stata 
inventata. Controllavano entrambe le parti. 

Robert: Vuoi dire che quegli extraterrestri pensavano che sulla Terra fossimo tutti 
santi? 

Rashell: Nessun santo, assolutamente no. Piuttosto, pensavano che gli umani 
fossero più primitivi. Tecnologicamente parlando. 

Gosia: Zeta Reticuli wow. Da quello che ho capito sono gli esseri che hanno perso 
la connessione con la Sorgente e hanno avuto un piano malvagio per gli umani. 
L'ho letto da qualche parte. 

Rashell: Temo che non sia vero. In ogni caso si tratterebbe dei Grigi di Orione non 
dei Reticuli. E tutti hanno una connessione con la Sorgente. La Sorgente 
comprende sia il positivo che il negativo perché non giudica, semplicemente è. 
Giudicare è solo proprietà degli esseri incarnati con punti di attenzione limitati. 
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(Questa è la parola di Swaruu). Zeta Reticuli sono piccoli Grigi positivi che molti 
chiamano Giardinieri. 

Gosia: Zeta Reticuli sono allora i giardinieri? Tanto per chiarire. 

Rashell: Tra l'altro, sì. Principalmente Zeta. quelli di Orione sono negativi. Zeta 
Reticuli sono i Giardinieri positivi la cui missione è prendersi cura della biologia di 
uno o più pianeti. Giardinieri, tutti sono positivi. Si può dire che lavorano per la 
Sorgente. Solo al giorno d'oggi Orion è già molto cambiata e ora sono molto 
positivi. Ma quella transizione esclude i grigi. Si chiamano Maitré e sono conosciuti 
come Grigi alti. Si ritiene che fossero la creazione biologica dei rettili di Orione. 
Devo anche dire che ci sono almeno 165 diverse razze, o tipi, di Grigi. 

Robert: I Maitre sono su Marte. 

Rashell: Giusto. Hanno dominato 1/3 di Marte. E sono sulla Terra nelle basi 
sotterranee. Collaborano con i Rettili e la Cabala. 

Robert: Rashell secondo i tuoi negoziati con il governo degli Stati Uniti, chi è al di 
sopra della Piramide? 

Rashell: Non ritengo opportuno pubblicare queste informazioni in questo 
momento. 

Robert: Capisco, grazie Rashell. La terra è dominata da queste razze. C'è qualche 
tipo di trattato per il quale la terra ha perso tutta la sua sovranità? 

Rashell: Ci sono molti trattati, alcuni hanno migliaia di anni. Nuovi trattati furono 
stipulati negli anni '30 dalla Germania nazista e negli anni '50 dagli americani 
(anch'essi sotto il controllo nazista). Negli anni '50 Eisenhower fece un trattato per 
scambiare la tecnologia con la libertà di sfruttare la popolazione umana, rapimenti 
ed esperimenti, tra le altre cose. 

Robert: Vale a dire che Eisenhower faceva parte della Cabala? 

Rashell: Sinceramente, non capiamo ancora il suo ruolo all'interno della Cabala. 
Perché da un lato sembra essere dentro di loro ma dall'altro sembra anche aver 
allertato la popolazione e il governo dei problemi e dei pericoli della Cabala. Sì, fu 
lui a fare quel trattato, anche se nel 1937 lo avevano fatto anche i nazisti. 

Gosia: Beh, se ha firmato questo trattato... non ci sono scuse per questo. 
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Rashell: Sì, sfortunatamente è stato lui ad accettarlo. A questo punto, come vuoi 
andare avanti con l'argomento? 

Gosia: Beh, potremmo chiederti di più sull'Eisenhower o... preferirei chiedere di 
più sull'attuale situazione relativa alla liberazione della Terra. Perché Eisenhower è 
il passato in un certo senso. E forse possiamo parlarne più tardi. 

Rashell: Ok, anche se tutto è intrinsecamente correlato.  

Gosia: In questo caso, spiega questa relazione per favore, se lo desideri. Non 
capisco molto di politica... e sono sicuro che è per questo che non vedo i 
collegamenti tra le cose come te. 

Rashell: Va tutto bene. Andiamo a poco a poco, e in parti. 

Gosia: Ok, allora. Torniamo all'inizio. Prima di Eisenhower. Sei arrivatA nel 1952. E 
cosa è successo? Qual è stata la tua scoperta e come hai valutato la situazione 
sulla Terra? 

Rashell: In quel momento è stata ricevuta un'allerta dall'intera Federazione a 
causa di ciò che è accaduto dopo la seconda guerra mondiale in particolare a 
causa della detonazione di armi nucleari. È noto che una detonazione nucleare 
passa o colpisce più dimensioni o piani esistenziali contemporaneamente. Qui è 
chiamato 'scalare' ma può avere un significato diverso sulla Terra. 

Le razze più simili alla razza umana sono sempre state più vicine, intervenendo più 
di quelle che non lo sono. Quindi toccava a Taigeta. Dopo aver esaminato la 
situazione dall'orbita, abbiamo cercato di inviare due equipaggi di navi da caccia 
chiamate "Sandclock" negli anni '30 per deviare - fermare lo sviluppo nazista che 
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ha innescato la seconda guerra mondiale e lo sviluppo di armi nucleari. 
L'equipaggio di Sandclock è andato dal 1952 al 1937 e ha interagito con i nazisti. 

Gosia: Viaggio nel tempo? 

Rashell: Sì. Le navi da caccia con capacità "SandClock" viaggiano nel tempo. 

Robert: Maria Orsich è taygeta? 

Rashell: Sì. Ancora una volta la storia vera è stata stravolta e sembra che 
collaboriamo con loro, i nazisti, quando cerchiamo di deviare gli eventi, cerchiamo 
di alterare la storia. 

Gosia: Sono disegni o foto? 

Rashell: Sono disegni da foto. Maria Orsich era in realtà Savya di Erra. Non credo 
di essere lì in quelle foto, anche se c'ero. Era il capo della spedizione. E sì, è stato 
possibile fermare l'andamento delle indagini tedesche sulle bombe nucleari. 
L'avanzamento dei laboratori nazisti per l'acqua pesante fu interrotto. 

Gosia: Quindi la missione ha avuto successo? Swaruu ha sempre affermato che la 
linea temporale collettiva non può essere modificata. 
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Rashell: Parzialmente riuscito. E la missione ha avuto successo solo in parte e non 
del tutto per ragioni spiegate in seguito da Swaruu di Erra (anche lei pilota di 
caccia con qualifiche "Sand Clock"). Ma la missione era necessaria. Era necessario 
intervenire e infi ltrarsi nella società tedesca dell'epoca. E con il nostro aspetto non 
è stato difficile. 

Gosia: Solo tu o molti altri Taigetiani? 

Rashell: due equipaggi di 7. 14 in totale. Due navi uomini e donne. 

Gosia: Quanto tempo sei rimasta? E il 3D non ti ha influenzato? 

Rashell: Non siamo rimasti per più di due settimane e saremmo tornati, solo per 
tornare di nuovo. Il 3d ci fa male. Non possiamo stare lì a lungo senza ammalarci. 

Gosia: Deve essere disgustoso e tossico essere qui, giusto? Come ci si sente ad 
essere in 3d? Proveniente da 5d? 

Rashell: Sembra pastoso dappertutto. Ti senti malato e lento. La gravità è molto 
forte e ti fa sentire molto debole. Tutto puzza, tutto ti colpisce. L'energia è molto 
bassa. Sembra di camminare nell'acqua fino alle cosce, si cammina a fatica. Hai 
bisogno di molto recupero e sonno dopo essere stato in 3D solo per un breve 
periodo. E ti colpisce mentalmente. È deprimente. Abbassa la vibrazione. Puoi 
iniziare a manifestare cose negative a causa di ciò. 

Robert: Il ritmo della storia sarebbe cambiato molto senza il tuo intervento? 

Rashell: Secondo Swaruu il risultato sarebbe lo stesso se i tedeschi avessero 
prima la bomba perché la Germania ha perso la guerra ma ha vinto i nazisti. Sono 
emigrati solo negli Stati Uniti. 

Gosia: Ok, e come sei riuscita a fare questo intervento nonostante tutte le leggi di 
non interferenza? Cosa ha detto la Federazione in questo caso? 

Rashell: La Federazione ha accettato l'intervento degli equipaggi del 'Sandclock' 
negli anni '30 fino ai 45 perché era solo una missione chirurgica. E la 
giustificazione giuridica dell'intervento si basava sul blocco dell'uso dell'energia 
nucleare in generale, non solo per scopi bellici. Ciò ha annullato molte 
sottosezioni di non intervento ed è la causa primaria dell'arrivo in massa della 
Federazione a partire dall'anno '52. L'energia nucleare nelle mani dell'uomo è la 
base di ciò che ci tiene qui fino a questi giorni.  

Gosia: Ok, grazie. Vorrei sapere se possiamo condividere tutto questo Rashell? 
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Rashell: Sei la benvenuta. Sì, tutto può essere condiviso a meno che non siamo 
d'accordo diversamente su uno o un altro argomento. Se vuoi condividere chi 
sono, devo darti un'altra informazione che sarà interessante per te. Sono metà 
taygeta da madre e metà antarea da padre. Sono nato a Temmer ma entrambe le 
culture sono mie. 

Gosia: Antarean... e come sono? Qual è la differenza tra loro e Taigetiani? 

Rashell: A differenza di molte altre razze, Antaria può procreare con Taigeta, 
pochissime possono. Siamo fondamentalmente la stessa razza. Solo i Taigeta sono 
per lo più biondi nell'aspetto e hanno gli occhi azzurri o verdi. Gli Antarian di solito 
hanno i capelli scuri, la pelle molto bianca e gli occhi per lo più verdi. E tutto ciò 
che descrive Taigeta vale anche per Antaria. Le differenze sono piccole. Ecco 
perché sono compatibili. I miei capelli sono castano scuro, la mia pelle è bianca e i 
miei occhi sono verdi. Sono alta 160 cm, mi vedo come una donna di 25 anni 
come riferimento. E sono nata nell'anno terrestre (calcolato) del 1832 il 20 
maggio.. 

Gosia: Che bello, mi identifico molto con le persone con la pelle bianca e i capelli 
scuri, più che con le bionde! Swaruu ci ha detto, senza dirlo apertamente, che qui 
gli umani non sono molto belli.  

Rashell: Il tuo DNA non è completamente attivato. Sei una caricatura del tuo vero 
fisico che sarebbe la corretta interpretazione della tua intenzione creativa come 
anime da incarnare. Inoltre, la maggior parte degli umani è malata e invecchia lì 
come conseguenza della percezione lineare del tempo. 

Gosia: Ah! Stiamo camminando caricature. Che peccato. Bene, è quello che è. 
L'importante è accettare le nostre carenze qui. Non c'è altro modo. E sapere che 
siamo di più. E che questo è solo il nostro abito temporaneo. 

Rashell: Swaruu dice che fa parte dell'esperienza, dell'insegnamento che deriva 
dall'essere lì. 

Gosia: Sì, sperimentiamo di essere brutti e difettosi. Ha detto che è anche per il 
contrasto. Avere l'esperienza di diventare completo in seguito. 

Rashell: È vero, sì. 

Gosia: Rashell come ti senti a parlare con noi? Stanco? Swaruu a volte si stanca di 
parlare con molte persone contemporaneamente. 
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Rashell: No. Ti trovo molto gentile. E sento molta familiarità. Ero tesa ieri. Ma non 
più. 

Gosia: Se vuoi lo lasciamo per oggi Rashell. E non preoccuparti. Puoi sempre 
condividere qualsiasi cosa con noi. Siamo molto aperti e tolleranti. E non più così 
nervosa a parlare con te. Ci sentiamo come se parlassimo con un amico. 

Rashell: Swaruu ha provato tutto in una volta e per lo più ci è riuscita. Come 
interagire contemporaneamente con 3 o 4 persone diverse e farlo con un solo 
occhio! 

Gosia: Poveretta. Bene, ci rivediamo domenica, vero? Grazie per essere stata con 
noi. È stato un piacere parlare con te. Ciao Rashell! 

Rashell: Allo stesso modo. Buon riposo e buona notte ad entrambi. Ciao!
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